

## Vorteile für das Unternehmen

Von Arbeitnehmenden, die sich zusätzlich zur beruflichen Tätigkeit in der Politik engagieren, profitiert das entsprechende Unternehmen gleich doppelt. Einerseits über einen breiteren Erfahrungshorizont der Mitarbeitenden. Andererseits hilft es indirekt dem Wirtschaftsstandort, wenn in Gemeindegremien Menschen mitentscheiden, die den Wirtschaftsalltag kennen. So werden praxisnahe Entscheide gefällt, die wirtschaftlich attraktive Rahmenbedingungen sicherstellen.

Die Möglichkeit, sich in einem Milizamt zu engagieren, kann vielfältige positive Auswirkungen haben:

- » Steigerung der Attraktivität als Arbeitgeber im umkämpfen Markt für Fachspezialisten
- » Höhere Zufriedenheit des Mitarbeitenden (höhere Produktivität, weniger Fluktuation)
- » Höhere Auftritts- und Kommunikationskompetenz
- » Mehr Führungserfahrung und Konfliktlösungskompetenz
- » Erfahrung in der Zusammenarbeit im gemischten Team
- » Höhere Kompetenz im Umgang mit Vielfalt (Diversity)

<http://milizsystem.ch/milizsystem/fuer-unternehmen/vorteile-fuer-unternehmen/index.php>